

RCEME



GEMRC

Capt Anthony Gagnon-Proulx

Après 8 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le capt Gagnon-Proulx va libérer des FAC le 14 juillet 2023.

Le capt Gagnon-Proulx s'est enrôlé comme officier GEM en 2015. Il a poursuivi ses études au baccalauréat en génie mécanique sous le Programme de formation des officiers de la régulière (PFOR) à l'Université du Québec à Rimouski, effectuant 2 stages au centre de Recherche et développement pour la défense Canada (RDDC) en 2016 et 2017, et obtenant son baccalauréat en 2018. Après ses études, il a été affecté à l'École du GEMRC en tant que commandant du peloton des Techniciens de Matériaux, en attente de la prochaine opportunité de formation pour les officiers GEM, qui viendra en 2019. Suite à sa formation professionnelle, le capt a été affecté au 5e Bataillon des services à la BFC Valcartier en tant qu'Officier de production pour la compagnie de maintenance. Alors qu'il était au 5e Bon Svc, le capt Gagnon-Proulx a été promu à son grade actuel en mai 2021, pour ensuite être affecté comme Officier de maintenance du 5e Bon Svc en juin 2021. Le Capt Gagnon-Proulx a été déployé dans le cadre de l'Op IMPACT en 2021 à titre d'Officier des opérations pour le Carrefour de soutien opérationnel – Asie du Sud-Ouest, au Koweït.

Après son redéploiement, le capt Gagnon-Proulx regagna sa position d'Officier de maintenance. Après un été de repos, le travail de préparation pour la montée en puissance débuta, pour culminer avec l'exercice MAPLE RESOLVE 23 à Wainwright, qui sera également le point culminant pour le capt. Le travail acharné des techniciens, le bon moral de l'équipe et la préparation fait dès l'automne aura permis au 5e Bon Svc de se déployer avec un taux de VHU de 1%, ainsi que de maintenir ce taux sous les 10% tous au long de l'exercice, permettant au capt de considérer cette dernière tâche de sa carrière comme mission bien accomplie.

Le capt Gagnon-Proulx continuera de contribuer au MDN et à l'avancement de l'équipement des FAC via la Force de réserve, au sein du 35e Bon Svc, et un poste au RDDC dans la section Protection et Effets de Véhicules. À la demande du membre sortant, aucune cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) ne sera organisée, mais un dîner avec son Pon sera organisé à l'interne. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos à l'adjum Sébastien Harrison à Sebastien.Harrison@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Capt Anthony Gagnon-Proulx

After 8 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt Gagnon-Proulx will release on 14 July 2023.

Capt Gagnon-Proulx enrolled as an EME officer in 2015. He went on to study for a bachelor's degree in mechanical engineering under the Regular Officer Training Program (ROTP) at the Université du Québec à Rimouski, completing 2 internships at Defence Research and Development Canada (DRDC) in 2016 and 2017, and obtaining his bachelor's degree in 2018. Following his studies, he was assigned to the RCEME School as commander of the Materials Technicians platoon, pending the next training opportunity for EME officers, which will come in 2019. Following his professional training, the Capt was posted to 5 Service Battalion at CFB Valcartier as Production Officer for the Maintenance Company. While at 5 Svc Bn, Capt Gagnon-Proulx was promoted to his current rank in May 2021, and subsequently posted as Maintenance Officer for 5 Svc Bn in June 2021. Capt Gagnon-Proulx was deployed on Op IMPACT in 2021 as Operations Officer for the Operational Support Hub – South West Asia in Kuwait.

Following his redeployment, Capt Gagnon-Proulx returned to his position as Maintenance Officer. After a summer of rest, preparations for the Road to High Readiness began, culminating in Exercise MAPLE RESOLVE 23 in Wainwright, which would also prove to be a high point for Capt Gagnon-Proulx. The hard work of the technicians, the high morale of the team and the preparations made in the autumn enabled 5 Svc Bn to deploy with a 1% VOR rate, and to maintain this rate below 10% throughout the exercise, enabling Capt Gagnon-Proulx to consider this last task of his career as a mission well accomplished.

Capt Gagnon-Proulx will continue to contribute to DND and the advancement of CAF equipment through the Reserve Force, within 35 Svc Bn, and a position with DRDC in the Vehicle Protection and Effects section. At the outgoing member's request, no Departure with Dignity (DDD) ceremony will be held, but a dinner with his PI will be organized internally. Please send stories, messages and photos to MWO Sébastien Harrison at Sebastien.Harrison@forces.gc.ca.

